

## **Centre calédonien de développement et de transfert en aquaculture marine**

**Nous avons été accueillis par Bruno Noguerra, le directeur du centre. Il nous a fait visiter les bassins d'acclimatation où il y avaient les deux espèces de poissons en développement: la pouate (espèce de rouget) et la loche truite (mérrou). L'eau de ces bassins est pompée directement dans la mer par des tuyaux et ensuite filtrée et tempérée afin de s'assurer de la croissance et de la bonne santé des poissons. On a ensuite visité les bassins de reproduction où sont recueillis les œufs qui seront placés dans les bassins d'alevinage. Nous avons continué notre visite dans la salle de développement des planctons qui serviront à nourrir les larves de pouates, le docteur en science qui s'en occupe nous les a montrées au microscope car c'est minuscule et ça ressemble a des crustacés.**

**Florent Jugniot.**